



Heinz Kaluga: Von Anfang an dabei

Wenn das kein Kompliment ist: „Heinz ist durch sein Wissen um die Schützen-tradition, um den Schießsport und durch seinen einzigartigen Humor ein wichtiger Bestandteil unseres Vereins“, lautet der einhellige Tenor seiner Vereinsmitglieder aus Essen-Holsterhausen. Der Bürgerschützenverein wurde 1955 wiedergegründet, seit 1957 ist Heinz Kaluga – Jahrgang 1928 – mit größtem Einsatz dabei. Er ist die gute Seele des engagierten Vereins. Auch schießsportlich macht ihm so schnell keiner etwas vor: Erst kürzlich hat sich der rüs-



tige Herr ein neues Luftgewehr angeschafft. Bei den Rundenwettkämpfen holte er Gold mit der Mannschaft. 2011 wurde er schließlich zum Ehrenmitglied seines Bürgerschützenvereins ernannt. Heute folgt eine weitere, ebenso seltene Ehrung: Herzlichen Glückwunsch als Stiller Star des Monats März, Heinz Kaluga.

Wenn auch Sie ein verdientes Mitglied mit einer nicht alltäglichen Auszeichnung ehren wollen, schlagen Sie ihn oder sie per E-Mail (schuetzenhilfe@dsb.de) als „Stiller Star des Monats“ vor.